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– Sitzungsbericht -

Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 11.07.2019

Der neue Ortschaftsrat in Breitenstein tagte zum ersten Mal – zuvor fand die
Verabschiedung der ausscheidenden Ortschaftsräte statt (siehe Sitzungsbericht vom
11.07.2019, Teil 1)

Ortsentwicklungsplan: Beschluss über die endgültige Fassung
Ortsvorsteher Müller erklärte, der bisherige Ortschaftsrat habe ja bereits über den
Ortsentwicklungsplan abgestimmt.
Er erachte es als wichtig und sinnvoll, dass auch der Ortschaftsrat in neuer
Zusammensetzung abstimme, ob die erarbeiteten Schwerpunkte mitgetragen werden
können. Es handle sich dabei um einen Beschluss, dessen Auswirkungen weit in die Zukunft
reichen würden.
Auch der neue Ortschaftsrat stimmte dem Ortsentwicklungsplan einstimmig zu.

Baugesuch zur Errichtung eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage, Gartenstr. 6,
Flst. Nr. 657/ 2
Dem Gemeinderat wurde gemäß § 31 BauGB einstimmig empfohlen, das Einvernehmen zu
erteilen.

Sitzungstag/ Sitzungsort/ Sitzordnung Ortschaftsrat Breitenstein
Die Sitzungen finden weiterhin donnerstags im Rathaus Breitenstein statt.
Der Ortschaftsrat legte die Sitzordnung fest.

Bekanntgaben:

Brandverhütungsschau Schule/ Halle Breitenstein
Es wurden keine Mängel festgestellt.

Linde am Sonnenberg
Die Linde ist fast vollständig abgestorben und muss aus Gründen der Standsicherheit gefällt
werden. Schon vor einiger Zeit wurde ein neuer Baum gepflanzt.

Verabschiedung Pfarrer Vogelgsang
Ortsvorsteher Müller leitete die Einladung zur Verabschiedung an den Ortschaftsrat weiter.

Anfragen:

Asphaltschäden in der Schillerstraße
Ortschaftsrat Ehrmann und Ortschaftsrat Barth wiesen auf große Löcher im Straßenbelag
und Gehweg hin. Ortsvorsteher Müller wird die Informationen an den Gemeindebauhof
weiterleiten.



Weidenbaum an der Neuweiler Straße
Ortschaftsrat Ehrmann informierte über die Bereitschaft eines Anwohners, nötige
Fällarbeiten an dem in die Straße ragenden Baum von seinem Grundstück aus zu erlauben.
Ortsvorsteher Müller wird sich die Situation anschauen.

Roteiche beim Gelände der FFW Breitenstein
Ortschaftsrat Ehrmann berichtete, die als Ersatz für einen Baum gepflanzte Roteiche habe
nun eine stattliche Größe erreicht.
Beide Bäume stünden nun zu dicht aufeinander, zudem würden die Wurzeln des alten
Baumes den Kanal verstopfen.
Die FFW bietet an, den Baum zu entfernen.
Ortsvorsteher Müller bat den Ortschaftsrat, sich bis zur Sitzung im September die Situation
anzuschauen.

Zugewachsenes Verkehrsschild
Ortschaftsrätin Zimmermann wies auf ein verwachsenes und vermoostes Tempo 30 Schild
am Hang vor dem Ortseingang aus Richtung Neuweiler hin.
Ortsvorsteher Müller wird den Gemeindebauhof bitten, das Schild freizuschneiden und zu
reinigen.


